

SAINT-PARDOUX

Un hommage au théâtre

La compagnie Attrape sourire, basée près de Montluçon, a donné la dernière représentation de l'année de « Pauline fait un carton ».

Vendredi soir 30 novembre, dans la salle du foyer rural, la compagnie Attrape sourire a joué pour la dernière fois cette année « Pauline fait un carton », une comédie détonante sur la vie de comédienne de Pauline Carton. Un personnage qui colle à la peau de son interprète Barbara Kilian, artiste à la bonne humeur exceptionnelle, aux rires communicatifs et au talent incontestable.

Depuis combien de temps jouez-vous ce spectacle ?

Barbara Kilian : « Cela fait 10 ans que nous avons créé le spectacle, en même temps que la compagnie, et que nous le jouons avec Guillaume Leclerc dans le rôle de mon complice, au piano et sur scène. Pour les 10 ans, nous avons organisé une tournée anniversaire. On s'est fait plaisir ! Nous avons dû jouer une soixantaine de fois la pièce. C'est la dernière représentation de la saison, le spectacle sera repris l'année prochaine pour une autre tournée. »

On vous sent habitée par votre personnage ?

« C'est un spectacle très émouvant, il parle de la vie d'une comédienne, les textes sont de 1938, mais il y a toujours quelque chose qui reste d'actualité dans notre rôle de comédien... Nous sommes aussi passionnés qu'elle, par le jeu qu'elle jouait : sincère et généreux. »

Vous êtes une artiste professionnelle depuis 20 ans, comment en êtes-vous arrivée là ?



Guillaume Leclerc et Barbara Kilian interprètent « Pauline fait un carton » un spectacle sincère et généreux.

« A l'âge de 15 ans, j'ai commencé le théâtre au lycée. J'étais très timide et très pudique. En découvrant le théâtre, je me suis sentie bien sur un plateau. La première pièce que j'ai jouée était une adaptation de « La petite Phèdre » de Jean Canolle. Je voulais être vétérinaire, mais j'ai

continué le théâtre. Puis, il y a 20 ans, on a créé la compagnie Attrape sourire avec Grégoire Viché et si « Pauline », c'est fini pour cette année, en décembre nous jouons « Bala ni Conte » avec Grégoire, musicien, percussionniste et comédien, dans plusieurs départements. »